

El día de ayuno es el primer domingo de cada mes; es un día especial en el que nos humillamos ante el Señor al ayunar, orar y asistir a la reunión de ayuno y testimonio.

El domingo de ayuno, los miembros de la Iglesia no comen ni beben durante dos comidas. A los niños se les puede alentar a ayunar cuando tengan la edad suficiente para hacerlo.



¿Qué son las ofrendas de ayuno?

"De cierto, esto es ayunar y orar, o en otras palabras, regocijarse y orar" (D. y C. 59:14).

POR KIMBERLY WEBB

Revistas de la Iglesia

Para ayudar a los necesitados, los miembros donan el dinero que habrían gastado en los alimentos de las dos comidas; a ese dinero se le llama ofrenda de ayuno.



Los miembros entregan las ofrendas de ayuno a uno de los miembros del obispado o de la presidencia de la rama. El obispo o presidente de rama utiliza el dinero para ayudar a los necesitados de su barrio o rama.

